
○自転車・バイク駐輪場について 

Ｑ 大崎駅周辺に 2 カ所ある区営の駐輪場へ定期利用を申請したが、両方とも空

きがなくキャンセル待ちであった。管理人に聞いたところバイクは一年、自転

車は 80人以上待つと言われた。 

圧倒的にキャパシティが不足していると思う。他の駐輪場でも同様のことが

起きているかもしれない。対応をお願いしたい。 

 

Ａ 駅周辺における放置自転車等は、社会問題にもなっており、品川区において

も、駐輪場の整備を進め利用を促すとともに、放置防止のための指導や啓発、

撤去活動を実施しております。 

ご指摘のように大崎駅周辺の駐輪場でキャンセル待ちの方がいらっしゃるこ

とは区としても十分把握しておりますが、駐輪場拡大のために新たな用地を確

保するのが難しいのが現状です。そのため、ＪＲ等の鉄道事業者に駐輪場用地

の提供を要請しておりますが、適地がない状況です。区内の他の駐輪場におき

ましては歩道上への整備などを行い、駐輪場を確保しております。 

今後も大崎駅周辺における駐輪場の整備に向けてより一層の努力を重ねてま

いります。 

                      （防災まちづくり部土木管理課） 

 

 

 

 

 


